


Why is Donatella?
Двадцать лет на модном рынке

Для меня быть женственной 
– это жить в гармонии с собой, 
принимать себя целиком, 
не бояться демонстрировать 
свою индивидуальность 
окружающим, в том числе и 
через личный стиль. Мои 
женщины не только говорят: 
“Посмотрите на меня, я 
красива”, они утверждают: 
“Посмотри на меня, мне есть 
что сказать”. И я думаю, что 
именно в этом ключе изменилось 
понятие женственности. 
Женщинам есть что сказать, и в 
современном мире они наконец 
находят способ говорить и быть 
услышанными”. По словам 
Донателлы, в этом же смысле 

изменилось и восприятие 
феминизма: “Сегодня 
феминизм говорит о поддержке 
других женщин, принятии 
наших различий, борьбе за 
равенство и за свои права. 
Женщины сильны, уверенны, 
поддерживают друг друга, 
точно знают, чего они хотят, 
и мода может быть частью 
их арсенала для достижения 
целей.

На фоне всех этих изменений 
иначе воспринимается 
сегодня и бренд Versace. Да, 
на подиум, как и прежде, 
выходят супермодели – как 
нынешние, так и те, кого сделал 
супермоделями еще Джанни 

Версаче, благодаря которому 
и появилось это понятие. А 
одежда Versace все так же 
подчеркивает женскую фигуру, 
но фокус немного сместился. 
“Versace всегда воспринимали 
как бренд, который нарушает 
правила, смелый, яркий, 
немного дерзкий, – делится 
Донателла своим видением 
бренда.  – Сегодня это 
по-прежнему так, но правила 
и ценности изменились. В 
этом смысле изменилось и 
восприятие [Дома]. Не потому, 
что Versace стал другим, но 
потому, что изменился мир, 
и Versace эволюционировал 
вместе с ним”.

Джанни Версаче открыл модный дом “Версаче” и сразу пригласил 
сестру ему помочь. Сначала Донателла Версаче работала в компании 
PR-директором, потом взяла на себя контроль модных фотосессий 
и рекламных проектов. После того как погиб Джованни, она взяла 
бразды управления компанией в свои руки. Мастерство руководителя 
помогло пережить компании самые сложные времена, когда никто не 
хотел покупать одежду бренда, а на показы собиралось ничтожно малое 
количество людей. Природный магнетизм и деловая схватка очень 
помогли ей в борьбе за выживание в модном мире, в который она с головой 
окунулась с первых месяцев работы.
Донателла - первый модельер в мире, которая стала приглашать 
на свои модные показы знаменитостей вместо никому не известных 
моделей. Гостями и моделями на ее показах становились Мадонна, 
Дженнифер Лопес, Кристина Агилера, Бейонсе и еще десятки других 
звезд. Практически все они впоследствии становились еще и друзьями 
Донателлы, а друзей она очень любит делать лицами своего бренда.
Первую свою коллекцию Донателла выпустила уже через три месяца после 
того, как ее брата не стало. Публика довольно прохладно восприняла 
модные вещи, но модельер не сдавалась, продолжала вкладывать много 
сил и энергии, развивала параллельно линиям, созданным ее братом, еще 
и собственную линию одежды под именем бренда. Она пыталась создать 
свой неповторимый стиль. Донателла говорила, что продолжать делать 
то, что делал ее брат, невозможно, но чтобы его имя продолжало звучать 
на устах у всех, ей нужно добавить что-то новое.
Резкий рост популярности бренда произошел в 2000 году, когда 
Дженнифер Лопес появилась на премии “Грэмми” в зеленом платье-
джунгли, которое было смоделировано Донателлой.



В 1995 году в тираж 
вышли знаменитые духи 
дома “Версаче”, название 
которых переводится 
как “Блондинка”. Этот 
аромат Джанни Версаче 
посвятил Донателле.

..Однажды на показ модного дома 
“Версаче” приходил принц Чарльз. Это 
событие поменяло отношение к модной 
индустрии и показало, что этот бренд 
гораздо больше, чем просто компания по 
производству одежды.

Под  брендом “Версаче” был 
открыт курорт “Палаццо-
Версаче” в Австралии 
и гостиница “Палаццо-
Версаче” в Дубае.

С собой у Версаче всегда 
ювелирные украшения, чтобы в 
любой момент сменить образ. 
Донателла рассказала, что она 
так и не научилась закрывать 
сумку, которая практически 
всегда открыта на радость 
ворам.



Неизменной за последние 20 
лет осталась взаимная любовь 
музыкальной индустрии и 
Versace. Особенно ярко это 
сейчас заметно среди хип-хоп 
исполнителей: они носят Versace 
в клипах, на красных дорожках 
и в повседневной жизни, 
посвящают им треки и постоянно 
подчеркивают, что носят одежду 
этого итальянского бренда. Секрет 
такой популярности марки среди 
рэперов неизвестен даже самой 
Донателле: “Не представляю 
[почему], но по какой-то причине 
их всегда тянуло к Versace как 
магнитом. Может, потому, что эта 
одежда придает им уверенности 
в себе. Я не знаю, но однозначно 
– не жалуюсь. Для нас большая 
честь, что так много прекрасных 
артистов посвящают песни 
Versace”. Дом отвечает им 
взаимностью – к  примеру, на 
вечеринке Versace после бала 
Metropolitan Gala в Нью-Йорке 
выступал рэп-бенд Migos, один 
из треков которого носит имя 
Versace. Даже на вопрос о том, 
с кем бы она в теории могла 
создать совместную коллекцию, 
Донателла отвечает, что выбрала 
бы кого-то из другой индустрии: 
“Например – музыканта”.

Роман с 
музыкой

Опора для 
талантов

Поддерживает Донателла не только 
музыкантов. Всю свою карьеру она активно 
сотрудничала с молодыми дизайнерами и 
даже приглашала их возглавить линию 
Versus Versace, которой раньше занималась 
сама. Благодаря ей некоторые из молодых 
талантов стали настоящими звездами 
моды, среди них – Энтони Ваккарелло, 
Джонатан Андерсон и Кристофер Кейн. 
Объясняет Донателла свою неутомимую 
поддержку нового поколения дизайнеров 
просто: «За ними – будущее, и им нужна 
вся поддержка, которую они только 
могут получить, чтобы выжить в такой 
конкурентной среде». Сейчас она не 
выделяет кого-то конкретно из молодых 
дизайнеров, однако искренне восхищается 
тем, как они рушат стереотипы, что очень 
в духе Versace: «Я считаю, что среди 
них встречаются настоящие гении, потому 
что они передают суть современности 
по-своему, никому не подражая. Быть 
достаточно смелым, чтобы заявить о своих 
идеях,  – это редкость сегодня».

В разговоре с Донателлой Версаче 
отчетливо ощущается, что она 
действительно нашла ту самую гармонию 
с собой и собственным талантом, который 
в последние годы расцветает еще ярче. 
Только по-настоящему зрелой личности 
свойственна эта спокойная уверенность 
и готовность выслушать критику в свой 
адрес, которую Донателла воспринимает 
весьма разумно: «Мне нравится, когда 
мне бросают вызов, нравится говорить 
с людьми, видение которых полностью 
отличается от моего. Обычно я спрашиваю, 
каким они видят Versace, что бы они сделали 
по-другому. Их ответы всегда интересны и 
заставляют задуматься». Она признается, 
что не хотела бы быть окруженной людьми, 
которые всегда с ней соглашаются. 
Возможно, именно поэтому Донателла 
сохраняет контакт с молодым поколением 
дизайнеров, ведь, по ее словам, свежий 
взгляд может оказать важное влияние на 
бренд, которому необходимо постоянно 
развиваться.



Для каждого дизайнера, который 
хочет оставаться востребованным 
и актуальным на протяжении 
нескольких десятилетий, крайне 
важно не терять связь с реальностью, 
и Донателла это прекрасно понимает. 
Она – активный пользователь 
социальных сетей и признается, 
что ее очень вдохновляют все те, 
кто комментирует ее Instagram 
или тегают на фотографиях, чтобы 
показать свои луки. “Меня восхищает 
то, как социальные сети сократили 
расстояния между людьми, – 
рассказывает Донателла. – Они все 
изменили: то, как мы смотрим на мир, 
как общаемся, как разговариваем”. 
Демократизировали технологии и 
модную индустрию, которая раньше 
была очень закрытой. “На мой 
взгляд, сегодня мода стала намного 
интереснее, чем когда-либо, – 
уверена дизайнер. – И во многом это 
произошло благодаря миллениалам 
и центениалам”. Будучи крайне 
любознательным человеком, 
Версаче искренне восхищается тем 
любопытством, с которым молодые 
поколения ко всему подходят, хотят 
разобраться в  природе вещей и не 
боятся задавать вопросы.

Она сама активно изучает не 
только функции социальных сетей, 
но и технологические разработки 
в вопросах устойчивого развития, 
включая альтернативы материалам 
животного происхождения. “Не 
боясь прозвучать банально, – 
признается Донателла, – Я надеюсь 
сделать мир лучше для следующих 
поколений”.

Включает это не только 
экологические вопросы, но и баланс 
в соотношении работы и отдыха, 
который в мире моды отсутствует, а 
темп работы продолжает ускоряться. 
“С одной стороны, я думаю, что 
сейчас есть слишком много всего, 
и это убивает творчество. С другой  
– я вижу, что мир ускоряется, 
а не замедляется, и поэтому 
мне необходимо найти способ 
приспособиться к этому ритму. Пока 
что мы справляемся, но думаю, что 
для нашего о

В духе времени
Не терять связи с реальностью



Virginie  

Виржини Виар родилась 
в 1962 году. Она росла 
в Дижоне (Бургундия, 

Франция). По словам самой 
Вирджини, вся её семья всегда 
любила моду. Дедушка Виар 
занимался производством 
тканей, а мама и бабушка, как 
вспоминает Виар, «постоянно 
шили». Этим же увлеклась и 
Виржини. В 20 лет будущая 
глава Chanel с подругой 
создала свой бренд одежды под 
названием Nirvana — при этом 

ориентировки на стиль Курта 
Кобейна в их моделях не было. 
По воспоминаниям Виржини, 
они пользовались тканями, 
предоставляемыми дедом, а 
фасоны выбирали довольно 
простые.

2. До прихода в индустрию 
моды Виар занималась 
созданием костюмов для 
театра и кино

«Меня увлекала индустрия 
моды, но больше всего тогда 
мне хотелось создавать 

театральные костюмы, 
— рассказывает Виар о 
начале своей карьеры. 
— Я стала заниматься 
созданием костюмов, работая 
помощницей Доминик Борг, 
в частности, над фильмом 
«Камилла Клодель». (Доминик 
Борг — французская 
актриса и художница по 
костюмам; обладательница 
премии «Сезар» в том 
числе за костюмы к фильму 
«Камилла Клодель» (Франция, 

Viard
В стиле французской моды



1988).) — BurdaStyle.
ru.) Также я работала над 
костюмами к нескольким 
другим кинофильмам и 
театральным постановкам, 
пока не познакомилась с 
Карлом…» Некоторое время 
Виржини занималась модой и 
костюмами параллельно, пока 
наконец не выбрала первое.

3. Начав работать с 
Лагерфельдом, Виржини 
больше не расставалась с ним

  Виар начала работу в 
Chanel в 1987 году в качестве 
интерна студии вышивки. 
Уже через 4 года она стала 
студийным директором: 
оценив талант и потенциал 
Вирджини, её назначил на эту 
должность сам Лагерфельд. 
Когда маэстро в 1992—1997 
годах создавал коллекции 
для Chloé, Виар последовала 
за ним. «Если честно, я не 
заметила значительной 
разницы, ведь я по-прежнему 
работала с Карлом», — 
говорит Виржини. В Chanel 
она вернулась координатором 
направления haute couture, а 
в 2000-м стала заниматься и 
коллекциями ready-to-wear. 
Вплоть до смерти Лагерфельда 
они работали вместе.

4. Виар и Лагерфельда 
связывала не только работа, 
но и дружба и уважение.

Карл Лагерфельд не 
только называл Виржини 
незаменимым помощником, но 
характеризовал их отношения 
как «глубокую привязанность 
и настоящую дружбу». При 
этом сама она признавалась, 
что называет маэстро на «Вы» 
(«И мне это нравится!»), но 
не молчит, если в чём-то с ним 
несогласна («Когда мне есть 
что сказать, я говорю ему!»). 
«Мы удивительно ладим друг 
с другом, — говорила Виар 
в одном из интервью. — Он 
поддерживает меня, а я — 
его».

5. «Карл — локомотив, а 
Вирджиния — рельсы Chanel» 
— Лоик Прижан

Виржини Виар называли 
«правой и левой рукой» 
Карла Лагерфельда, 
сравнивая её работу с тем, как 
дирижёр воплощает в жизнь 
идеи композитора, чтобы 

представление вышло как 
можно более грандиозным. 
Креативным директором 
Дома был Лагерфельд, но и 
от работы Виар зависело 
очень многое. Именно она 
отвечала за воплощение идей 
и эскизов маэстро в жизнь, от 
закупки тканей и фурнитуры до 
контроля за качеством готовых 
изделий. «Карл — локомотив, 
а Вирджиния — рельсы 
Chanel», — слова Лоика 
Прижана, документалиста, 
неоднократно снимавшего 
подготовку и показы коллекций 
Chanel.

6. До нового назначения Виар 
называли серым кардиналом 
Chanel

Несмотря на весомый вклад 
Виржини Виар в работу Дома 
Chanel и её тёплые отношения 
и тесное сотрудничество 
с Карлом Лагерфельдом, 
на протяжении многих лет 
она оставалась не самой 
публичной персоной. Виржини 
не присутствовала активно в 
соцсетях, редко становилась 
героиней больших публикаций 
в СМИ, её имя не включали 
в список 500 Business of 
Fashion (список «людей, 
формирующих индустрию 
моды», ежегодно составляется 

и публикуется изданием 
The Business of Fashion на 
основе исследований и сбора 
авторитетных мнений). Виар 
называли «серым кардиналом 
Chanel»: влияя на многое, 
сама она оставалась в тени.

7. Репутация Виар: 
умеренность и постоянство

Тогда же, когда пресса (в 
основном — французская) 
писала о Виар, в отношении 
к ней всегда чувствовалось 
уважение и даже некое 
благоговение — в 
частности, восхвалялись 
её осмотрительность, 
умеренность и постоянство.

8. Стиль Виар: «Моя цель — 
быть ни на кого не похожей»

Виржини Виар любит 

одеваться в чёрное — в 
частности, чёрные джинсы 
(чаще всего — Chanel) 
и шикарные куртки или 
пиджаки, несколько 
перекликающиеся с теми, что 
любил Лагерфельд. Обувь на 
каблуках она надевает нечасто 
(«Я высокая и мне не очень 
нравится это дополнительно 
подчёркивать»). Среди её 
предпочтений, не относящихся 
к Chanel, в разные годы можно 
отметить Stella McCartney, 
Balenciaga, Maison Margiela 
и Comme des Garçons. Говоря 
о собственном стиле, Виржини 
заявляет: «Моя цель — быть 
ни на кого не похожей».

9. «Я всегда была девушкой 
Chanel», — Виржини Виар

Когда в 2017 году журналистка 
Madame Figaro спросила 
у Виар, что для неё значит 
«девушка Chanel», Виржини 
ответила: «Поскольку я всегда 
была девушкой Chanel, я не 
знаю, как быть кем-то ещё»

10. «Так, чтобы наследие 
Шанель и Лагерфельда могло 
жить», — руководство Chanel

Некоторое время назад 
Виржини, вопреки традиции, 
начала являться публике. Она 
выходила на поклон вместе с 
Лагерфельдом на нескольких 

«Я только сейчас поняла, что я 
мать и жена, а не кукла Барби»



10
Трендов 

этой 
осени

На модели: 
куртка 
марки Cruche, 
известной 
своими 
брюками и 
автомобилями.
Изящный стиль 
и надежность 
навечно 
завоевали 
сердца 
потребителей.
Куртка от Cru-
che — тепло и 
удобно!
Только для 
состоятельных!



Baldinini



Форд признался, что согласился 
встать во главу CFDA из чувства 
долга, говоря о том, что, несмотря 
на долгое время, проведенное 
в Европе, он всегда оставался 
американским дизайнером. 

«В то же время… То, 
что я привнесу в CFDA и то, 
что привнесла Диана [фон 
Фюрстенберг, нынешний 
председатель Совета], 
заключается в том, что я 
считаю себя международным 
дизайнером, я мыслю на 
глобальном уровне. Я был 
шокирован тем, насколько мы 
[Америка] стали замкнутыми».

Свой «американский подход» 
Форд описал как креативность 
в сочетании с коммерческой 
составляющей. Он отметил, что 
в начале его карьеры думать о 
коммерции считалось чем-то 
негативным. 

«А в американской моде 
всегда присутствовала эта 
практичность», — говорит он. 
— «Мы одинаково гордимся 
тем, что покупают, и тем, что 
фотографируют. Мы всегда 
думаем: “Кто будет это носить?” 
“Зачем им это нужно?” “В 
чем замысел?” Со временем 

размышления над этими вопросами превратились из сугубо 
американской сферы интересов в более глобальную». По 
мнению дизайнера, будущее моды Америки не столько 
американское, сколько международное: он считает, 
что дизайнеры, ведущие свою деятельность в США, не 
обязательно должны быть американцами. «Независимо от 
того, являетесь ли вы американским дизайнером, который 
разрабатывает какую-то коллекцию или запускает свою 
собственную марку, подход должен быть глобальным».

Том Форд вспомнил о том, как выиграл свою первую 
премию CFDA:

 «Я был в Париже, было очень поздно и холодно, и 
победа стала для меня очень важным событием. Теперь 
— и я не хвастаюсь — у меня их уже семь, и я держу эти 
награды на виду, они очень красивые. Они что-то для меня 
значат». Форд также уверен в том, что ему придется сильно 
постараться, чтобы соответствовать планке, установленной 
Дианой фон Фюрстенберг. «Не знаю, как это правильно 
выразить, но она — это сила. Она добивается того, чтобы 
работа по-настоящему шла — а это действительно нужно 
делать. И ей сложно отказать, но это качество есть и у 
меня».

«В американской моде всегда присутствовала эта практичность»

Том Форд
Делится своими секретами 



Будущая легенда модного мира 
появился на свет 27 августа 
1961 года в городке Остин, 
штат Техас, США. Родители 
мальчика работали в агентстве 
недвижимости. В поисках 
новых зданий вся семья часто 
переезжала, однако, когда 
Том был в 11-летнем возрасте, 
родители нашли окончательное 
место жительства в Санта Фе, 
штат Нью Мехико. В этом городе 
парень начал учиться в средней 
школе St. Michael’s, после чего 
поступил в школу Санта-Фе, с 
которой выпустился в 1979 году.

В 16-летнем возрасте он решил 
бросить обучение в школе и 
поступить в Bard College в Simon’s 

Rock, но и там ему не удалось 
надолго задержаться. Спустя всего 
год парень захотел кардинально 
изменить свою жизнь, поэтому 
отправился покорять Нью-Йорк. 
Еще в детстве он решил связать 
свое будущее с искусством и для 
этого поступил в подходящий нью-
йоркский университет. Уже тогда 
было понятно, что Том слишком 
активен, чтобы усидеть на лекциях 
в четырех стенах, так что никого 
не удивило, когда он через год 
обучения решил оставить эту затею 
и начал полноценно работать. 

 В начале своего пути Том 
активно подрабатывал моделью, 
а если быть точнее, то снимался 
для рекламных кампаний. Ему 

настолько нравилась такая 
работа, что он мог принимать 
участие одновременно в 12 
съемках. Чаще всего это были 
кампании не модных брендов, 
а телевизионные национальные 
рекламы. Том Форд начинал 
работать моделью.

 Параллельно с работой моделью 
Форд начал интересоваться 
архитектурой. Чтобы больше 
узнать об этой профессии и 
научиться азам, он поступил в 
известный колледж Парсона. 
Обучаясь в учебном заведении, 
парень успел побывать не только 
в Нью-Йорке, но и в Париже. Там 
он провел полтора года работая 
в пресс-службе бренда Chloe. 

“Мы одинаково гордимся тем, что покупа-
ют, и тем, что фотографируют.”

Он был ответственен за заказы 
одежды на модные съемки, ему 
необходимо было рассылать 
наряды на места фотосессий. 
Именно в этот момент у Тома 
и появилась любовь к дизайну 
и модному миру в целом. Но 
вопреки этому он все-таки не 
бросил обучение в колледже 
и получил образование 
архитектора. 

В 1988 году он начал 
сотрудничать с модным домом 
Perry Ellis. В тот период 
дизайнером бренда был Марк 
Джейкобс. Занимая должность 
художественного директора, Том 
проработал там на протяжении 
двух лет.

В  1990 году Форд покинул 
Америку и отправился покорять 
Италию. Он считал, что в своей 
родной стране трудно стать 
первоклассным дизайнером. 
Как раз в это время модный 
бренд Gucci переживал не 
лучшие времена, особенно это 

касалось женских коллекций, 
поэтому узнав о приезде 
Тома, директор модного дома 
нанял его в качестве главы 
женской линии. Том Форд для 
Gucci Всего через два года 
молодого человека назначали 

художественным директором. 
Его карьера в модной индустрии 
стремительно набирала обороты. 
Он уже был ответственен не 
только за женскую линию 
одежды, но и разрабатывал 
мужские коллекции, обувь, 
парфюмы, а также отвечал за 
продвижение нового товара на 
прилавки бутиков. Том Форд 
настолько хорошо справлялся 
со своими задачами в модном 
доме Gucci, что уже в 1994 
году его назначили креативным 
директором компании. 

В 2000 году наконец-
то исполнилась его мечта, 
талантливого мужчину назначили 
главным дизайнером бренда 
Yves Saint Laurent. К этому 
моменту на его счету было 
множество «титулов», одним из 
самых значимых стал «Дизайнер 
года» в 1996 году. В 2001 году 
Тому вручили награду «CFDA» 
как лучшему дизайнеру женских 
коллекций. 

Очередной Том



1. Том Форд окончил Parsons School of Design 
по специальности «архитектура», но во время 
стажировки в одном из люксовых домов французской 
моды Chloé он точно понял, что мода – его настоящие 
страсть и призвание.

2.Том Форд – режиссер. Его увлечение 
кинематографом началось в 2005 году с создания 
кинокомпании Fade to Black. В 2009 состоялся 
дебют Тома в качестве режиссера – на суд зрителя 
был представлен впоследствии номинированный на 
«Оскар» фильм «Одинокий мужчина» с Колином 
Фортом. Вторая картина «Под покровом ночи» 
(2016) получила «Гран-при жюри» на Венецианском 
кинофестивале.

3.В костюмах Том Форд продумано все до последней 
мелочи. Они элегантны и благородны. Костюмы 
Форда более узкие, чем костюмы Джорджио Армани, 
более просторные, чем Dior Homme. Том Форд не 
сковывают движений.

F E R R E

Кое-что о Томе
4.Том успел проявить 

себя и как талантливый 
кинорежиссер, сняв картину 
«Одинокий мужчина». 
Ежедневно он прикладывает 
много усилий, чтобы оставаться 
известным и востребованным, 
но несмотря на это именно 
от своей работы он получает 
больше всего удовольствия.

5.В 1986 году Том начал 
сотрудничать с популярным 
дизайнером Кэти Хардвик. 
Изначально она не хотела брать 
в число своих сотрудников 
неопытного молодого 
парня, у которого даже нет 
необходимого образования. том 
много звонил и писал ей и, в 
конце концов, они встретились. 
Кэти спросила его, какие 
европейские дизайнеры ему 
нравятся. На что Том ответил: 
“Armani и Chanel”.  Позже 
выяснилось, что парень так 
ответил, потому что на ней 
была надета одежда одного из 
этих брендов. Том Форд смог 
пробиться благодаря своей 
настойчивости. Он проработал 
в ее компании 2 года.



F E R R E
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В рамках новой кампании Nike Russia выпу-
стили мотивирующий рекламный ролик «Из 
чего же сделаны наши девчонки?». Видео в 
участием звездных спортсменок призывает 
отказаться от стереотипов, которые окружа-
ют женщин с самого детства.

В 2000 году Оливьеро Тоскани выпустил принты и 
каталог с 26-ю заключенными, приговоренными к 
смерти . Benetton потратил 20 миллионов долларов на 
то, чтобы рассказать миру, что американская система 
правосудия со смертной казнью на электрическом сту-
ле далеко не идеальна. Поводом для очередного скан-
дала стал способ подачи – лица приговоренных при-
обрели положительные черты. Семьи тех, кого убили 
герои кампании, были очень разгневаны. 

Совсем недавно одной из самых обсуждаемых тем в соцсетях стал скандал со 
знаменитой Леной Лениной. Суть скандала состояла в следующем: Ленина 
появилась на одной из тусовок, держа в руках котенка розового цвета. Ураган 
критики обрушился на Ленину со стороны защитников животных. В данной 
ситуации, не смог промолчать известный дрессировщик, создатель театра 
кошек Юрий Куклачев. Он открыто назвал поступок писательницы по отно-
шению к котенку откровенно глупым. В ответ, оскорбленная Лена заявила, 
что будет подавать на Куклачева в судебную инстанцию по статье за клевету 
и оскорбления. В результате, именно Куклачев решил не доводить разреше-
ние конфликта до суда и публично принес извинения Лениной в программы 
«Прямой эфир».

Шведскую компанию H&M обвинили в расизме из-за рекламы дет-
ской толстовки-худи с надписью «Самая крутая обезьянка в джун-
глях». Моделью для худи стал темнокожий мальчик, что и спровоци-
ровало скандал, сообщает журналист нашего журнала.
На неоднозначное изображение обратили внимание пользователи 
Twitter. Многие интерпретировали рекламу как оскорбительную и 
расистскую, учитывая этническую принадлежность ребёнка и слово 
«обезьянка», отсылающее к оскорбительным шуткам в адрес афроа-
мериканцев.

Кто кого?
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Часы Clock&Time — 
воплощение мечты 
любой женщины




